

## **EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA SE CONGRATULA POR EL ASFALTADO DE LA CALLE ITURRAMA**

**Categories :** Noticias

**Date :** 14-11-2017



El Grupo Municipal Socialista le felicita por el asfaltado de la calle Iturrama. Recordamos que el asfaltado de la calle Iturrama, especialmente el tramo entre las calles Esquíroz e Iñigo Arista es una de las reivindicaciones que hemos hecho en reiteradas ocasiones al gobierno municipal, concretamente mediante enmiendas a los proyectos de inversiones financieramente

sostenibles.

Sin embargo, lamentamos que el asfaltado se haya realizado de forma parcial e insuficiente dado el profundo deterioro del conjunto de la calzada. En concreto se ha actuado en la zona de rodadura de uno de los sentidos de la calle, si bien el resto de la calzada también se encuentra en mal estado debido a la falta de mantenimiento que ha padecido una de las principales calles de la ciudad por la cual circulan gran cantidad de vehículos.

En la misma línea, vamos a seguir denunciado la desidia del gobierno municipal en materia de mantenimiento y conservación urbana en los barrios, una de las asignaturas básicas de cualquier ayuntamiento. Tal es así que de acuerdo a los informes sobre quejas ciudadanas, el apartado de árboles, parques y jardines y de mobiliario urbano, papeleras, bancos y fuentes abarca todos los meses y con mucha diferencia, la mayor parte de las reclamaciones. Por lo tanto, apremiamos al cuatripartito a ponerse las pilas en materia de limpieza viaria, zonas verdes y mantenimiento urbano, aras de una ciudad bella, limpia y cuidada.